

Inicio > Destacado > PLAN PREVENTIVO DE **ECOPETROL** PERMITE DETECCIÓN TEMPRANA DE COVID-19 Y PROTEGER TRABAJADORES...

Destacado Uncategorized

PLAN PREVENTIVO DE **ECOPETROL** PERMITE DETECCIÓN TEMPRANA DE COVID-19 Y PROTEGER TRABAJADORES EN CAMPO RUBIALES

Por **Gilberto Díaz Pardo** - Junio 17, 2020 - 8:28 pm 22 0

Compartir Facebook Twitter



A todo trabajador o contratista se le realiza prueba antes de ingresar al campo. Si se detecta un caso, no ingresa a turno y recibe atención médica.

A la fecha se han realizado más de 4.200 pruebas PCR.

3 trabajadores contratistas, que estaban disfrutando su descanso, tuvieron resultado positivo en su prueba PCR. Se encuentran en buenas condiciones de salud.

Ecopetrol adelanta trabajo coordinado con la Secretaría de Salud del Meta y la Dirección Local de Salud de Puerto Gaitán para realizar estudio epidemiológico.

Se realizará un periodo de "cuarentena preventiva".

Rubiales trabaja con el personal mínimo requerido para mantener producción y con estrictos protocolos de bioseguridad.

Ecopetrol informa que para evitar la propagación de la COVID-19 en los campos de producción de Rubiales y Caño Sur, localizados en el Meta, determinó que todos los trabajadores y contratistas que estén próximos a iniciar su turno laboral deben tomarse previamente y sin excepciones la prueba para detectar el virus. A la fecha ya se han aplicado más de 4.200 pruebas de biología molecular (PCR) en trabajadores, contratistas y subcontratistas que ingresan a estos campos.

Gracias a las medidas preventivas, controles y la aplicación de estas pruebas, se lograron detectar tres casos de trabajadores de empresas contratistas que están en periodo de descanso y prestan servicios en Rubiales.

Los trabajadores contratistas con COVID-19 actualmente se encuentran en buen estado de salud y cumplen el aislamiento estipulado en la ciudad de Villavicencio, dentro del protocolo de medidas de prevención y contención.

Desde el momento en que se reportaron los casos, la Empresa puso en conocimiento a las autoridades competentes. La Secretaría de Salud del Meta y la Dirección Local de Salud de Puerto Gaitán realizarán una comisión con epidemiólogos el 18 y 19 de junio en las instalaciones del campo para verificar el cumplimiento de las medidas preventivas y acompañar el estudio del cerco epidemiológico.

En coordinación con las autoridades sanitarias departamental y local, se decidió que Rubiales estará en una "cuarentena preventiva", en la que no ingrese ni salga personal de las instalaciones.

Ecopetrol ha estado en contacto con las empresas contratistas donde laboran las personas con COVID-19 para brindar el apoyo correspondiente.

Desde la declaratoria de pandemia por parte de la Organización Mundial de la Salud, **Ecopetrol** implementó en campo Rubiales un plan de acción para reducir el riesgo de contagio en los trabajadores directos, de empresas aliadas y de la comunidad en general.

Otras medidas implementadas en el campo han sido:

1. Aplicación estricta a los protocolos definidos por la Empresa y de las recomendaciones de las autoridades nacionales, regionales y locales.
2. Se reforzaron los protocolos de ingreso y salida desde y hacia los campos por transporte terrestre y aéreo.
3. Las operaciones áreas se mantienen restringidas.
4. Antes de abordar los medios de transporte para ingresar o salir de las instalaciones se realiza la toma de temperatura y cada trabajador diligencia una autodeclaración de condiciones de salud y estado físico.
5. Aplicación de evaluación médica para verificar las condiciones de salud en las instalaciones industriales. Hasta el momento se han llevado a cabo más de 16 mil evaluaciones médicas.
6. Distanciamiento físico de 2 metros en las filas de ingreso a los servicios de transporte y alimentación.
7. Limpieza y desinfección profunda y de forma periódica en las instalaciones administrativas, casinos y vehículos de transporte.
8. Aplicación de horarios de ingreso a los casinos para todos los trabajadores.
9. Uso de tapabocas de manera obligatoria en medios de transporte e instalaciones.
10. Restricción al ingreso de visitantes.
11. Acciones de pedagogía y apoyo psicosocial para los trabajadores.

La Empresa reitera a todos los ciudadanos la importancia de cumplir con las medidas preventivas y el autocuidado con el fin de hacerle frente a la propagación del virus.

Compartir Facebook Twitter

Artículo anterior EN ACACIAS META.MANOS A LA OBRA

Gilberto Díaz Pardo
<http://www.elconuco.com.co/>
Síntesis de un compendio de información, cultural y noticiosa. Alternativa en radio, solo para personas de buen gusto 'Como usted'. Una señal virtual emanada desde el corazón de la llanura colombiana.

f @ y t

Artículos relacionados Más del autor



EN ACACIAS META.MANOS A LA OBRA



8.610 JÓVENES HAN SIDO CONTRATADOS EN EL SECTOR PÚBLICO



EN ACACIAS. INFORME DEL COVID-19 PARA HOY 17 DE JUNIO DE 2020

0 Comentarios EL CONUCO Política de Privacidad de Disqus Iniciar sesión

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS

Sé el primero en comentar.

Suscribirse Agrega Disqus a tu sitio Do Not Sell My Data DISQUS

MÁS POPULARES

- REPORTAN PRIMER CASO EN COLOMBIA DE NIÑO CON LA ENFERMEDAD DE...
mayo 14, 2020 - 4:20 pm
- PLATANO DEL META PARA EL PAE EN BOGOTÁ.JUAN GUILLERMO ZULUAGA.
marzo 3, 2020 - 2:45 pm
- CAPTURAN A ALIAS CONTADOR, SUCESOR DE 'GUACHO', ENTRE NARIÑO Y CAQUETÁ
febrero 21, 2020 - 2:26 pm
- ESTOY APOYANDO A MAURO DIAZ EN UN CONCURSO DE COCINA, POR...
mayo 22, 2020 - 8:07 pm

Cargar más

MÁS NOTICIAS

- ATAQUE ARMADO PERPETRADO POR INTEGRANTES DEL GRUPO ARMADO ORGANIZADO RESIDUAL
- EN EL META AMBULANCIA FLUVIAL PARA LA DFENSA CIVIL

MÁS POPULARES

- REPORTAN PRIMER CASO EN COLOMBIA DE NIÑO CON LA ENFERMEDAD DE...
mayo 14, 2020 - 4:20 pm
- PLATANO DEL META PARA EL PAE EN BOGOTÁ.JUAN GUILLERMO ZULUAGA.
marzo 3, 2020 - 2:45 pm
- CAPTURAN A ALIAS CONTADOR, SUCESOR DE 'GUACHO', ENTRE NARIÑO Y CAQUETÁ
PERPETRADO POR INTEGRANTES DEL GRUPO ARMADO ORGANIZADO RESIDUAL
- Judicial Concejales del Caguán responsabilizan al Estado por muerte de niños en...
- Destacado PETROLERA DE ARAUCA RECHAZÓ SUCUESTRO DEL ELN A SUS TRABAJADORES

Síguenos f @



SOBRE NOSOTROS

Medio informativo que lleva impregnada la impronta del respeto con las diferencias. No somos una más somos la diferencia, El poder de la información en la Orinoquía

Contáctanos: periodicoelconuco@gmail.com

SÍGUENOS

f @

Más noticias

- AISLAMIENTO PREVENTIVO OBLIGATORIO SE EXTENDERÁ HASTA EL 27 DE ABRIL
abril 6, 2020 - 10:41 pm
- REPORTE DE COVI 19 PAR HOY 11 DE MAYO 2020 EN...
mayo 11, 2020 - 5:00 pm